

Stadtwerke Hanau

## Neues Biomasse-Heizwerk in Betrieb

**[12.12.2017] Zur Nahwärmeversorgung des Gebiets Lehrhöfer Park haben die Stadtwerke Hanau ein Biomasse-Heizwerk errichtet. Die Anlage läuft automatisch und benötigt kein Personal.**

Die Stadtwerke Hanau haben ein neues Biomasse-Heizwerk in Betrieb genommen, das Wohn- und Gewerbebauten im Lehrhöfer Park mit Nahwärme versorgt. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, arbeitet die Anlage auf der Grundlage von Holzpellets und erreicht eine Feuerungsleistung von 540 Kilowattstunden. Der Wirkungsgrad des nachhaltigen Brennstoffs liege bei 94 Prozent. Die Stadtwerke haben laut der Pressemeldung rund 500.000 Euro in den Bau investiert. Für den durchgehenden Betrieb des Biomasse-Heizwerks sei es nicht nötig, dass ständig Betriebspersonal anwesend ist. An- und Abfahrprozess, Dauerbetrieb, Störungsmeldungen und nötigenfalls das Herunterfahren der Anlage laufen demnach automatisch über den Bereitschaftsdienst der Stadtwerke. Wesentliche Messgrößen wie Betriebszustand, Temperatur und Drücke würden via Internet zur Prozessleittechnik der Stadtwerke übertragen. Hanaus Oberbürgermeister Claus Kaminsky (SPD) sagte bei der Inbetriebnahme: „Das ist ein wichtiger Schritt auf dem Weg, eigene Kapazitäten zur Produktion von Wärme und Strom aufzubauen.“ Stadtwerke-Geschäftsführer Steffen Maiwald ergänzte: „Kleinere, dezentrale Anlagen machen uns unabhängiger von der Fernwärmeversorgung durch das Kraftwerk Staudinger.“

(al)

Stichwörter: Bioenergie, Stadtwerke Hanau